

MESSAGE FROM ALL OVER THE WORLD

GUEST COMMENT

難しい状況下での開催になると思いますが、参加する皆さんの「人間らしさ」への希求が終わらない限り、踊りは続くのだと信じています。

Noism0メンバー・Noism1リハーサル監督
山田 勇気様



日本舞踊市山流七代目宗家
市山 七十郎様

第6回開催時に振付をした際の、若い人たちの熱気が思い出されます。どんな時もワンチームで頑張っている総おどり、いつも応援しています。



(公財)鼓童文化財団
専務理事 菅野 敦司様

20周年おめでとうございます。新潟にとって、今後ますますその役割が大切になっていくことと思います。今後の展開に期待しています。



音楽プロデューサー
松浦 晃久様

立ち上げから関わり続けて20年。我が家みたいな「総おどり」に、「おめでとう」は可笑しいので言いません。これからも、一緒に居よう。



津軽三味線小山流三代目
小山 豊様

「次の世代へ感動ある世の中を作る」を掲げるこの祭りが、日本、そして世界に文化を発信し続ける鍵となりますよう祈っております。

20周年おめでとうございます!!多くの人の心に残る、他に類を見ないダンスの祭典があることを、地元民として非常に誇りに思います。

NY在住プロダンサー 中澤 利彦様



20年培ってきた人々との絆を信じ、変わらぬ情熱で新潟を牽引してほしい。リスペクトする若者達に「おめでとう」と共に心からのエールを贈りたい。

「新潟総踊り連 あじかた心」元代表/「ピース」代表
阿部 幸代様



ジャンルや世代の垣根を越え、運営・準備側とプレイする側も一緒になって“総てで創る”そこが“にいがた総おどり”の魅力だと思います。

まちごと美術館ことごと館長 肥田野 正明様

新潟万代太鼓華龍も皆様方との交流を頂き、成長する事が出来ました。末永いご隆盛を、衷心よりご祈念申し上げます。

新潟万代太鼓華龍/和伝楽 意(こころ)代表 田村 佑介様



消えかけていた樽砦が現在まで残っているものにいがた総おどりとの関係あってこそです。千年先もこの祭りが続いていきますように。

永島流新潟樽砦伝承会 代表 岡澤 花菜子様



2011年に在仏新潟総踊り事務所をナント市に創立しました。総おどりに出会い、私を含め数千人の人生が変わったと言っても過言ではありません。

在仏新潟総踊り事務所
創業者 Ackah Lionel様



風土に裏打ちされた演出、情熱溢れる人々に、懐かしい胸の高鳴りを感じます。千年後も愛される祭りの、最初の20年に立ち会えたことに感謝いたします。

天空しなと屋しん 代表 井上 昇様

